

RAMIRO

Manifestación de los profesores iuniversitarios en León

La LOU saca a la calle a los profesores de escuela universitaria

DL REDACCIÓN

■ Los profesores titulares de escuela universitaria celebraron ayer la segunda jornada de huelga convocada por la UGT por la situación en la que queda este colectivo después de la reforma legislativa de la LOU. Los docentes se concentraron ante la subdelegación del Gobierno en León. El colectivo, con 150 efectivos en León, trata de recuperar los derechos que ha dejado atrás las LOU, como el de la excedencia, la representación en órganos colegiados, de elección de rector, de forma que los profesores sean cuaerpo único, no dividiso como se aparace ahora. También piden que se les iguales la carga docente con el resto de profesores y un nivel 27 para todo el profesorado.